

ABSTRAK

Amanah *Laundry* merupakan sebuah usaha yang bergerak dibidang jasa *laundry* yang berlokasi di Jalan Tonjong Bojonggede, Bogor. Dalam melakukan pencatatan keuangan serta laporan keuangannya, Amanah *Laundry* masih menggunakan metode secara manual yaitu pencatatan dengan menggunakan buku keuangan. Dengan cara tersebut dianggap kurang efisien dalam pengelolaan keuangan karena bisa terjadi kesalahan yaitu perbedaan antara perhitungan manual dan kejadian yang sesungguhnya. Selain itu, proses perekapan data keuangan menghabiskan waktu yang lama. Berdasarkan latar belakang tersebut, maka diperlukan sebuah sistem baru yang mampu mengatasi permasalahan pengolahan data keuangan yang dilakukan secara *real time*. Sehingga, dapat membantu admin atau bagian keuangan dalam melakukan pencatatan pemasukan dan pengeluaran serta perekapan data keuangan. Aplikasi yang dibuat bernama "*My Ficord*" atau dapat disebut dengan *My Financial Record* yang berarti Pencatatan Keuanganku. Aplikasi "*My Ficord*" diimplementasikan berbasis *website* dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP dan terintegrasi dengan basis data *MySQL*. Metode yang digunakan dalam pembuatan *website* tersebut yaitu metode *agile development*. Metode dengan model *scrum* merupakan metode yang cocok untuk *user*, karena pengguna selalu dilibatkan dalam proses pengembangan sistem program. Agar kegiatan pengembangan sistem yang berkualitas dalam waktu yang singkat, metode *scrum* ini dapat digunakan oleh pemrogram untuk penyelesaian kebutuhan pengguna. Sehingga kebutuhan pengguna terpenuhi secara nyata.

Pada akhirnya, hasil dari pembuatan aplikasi "*My Ficord*" ini memiliki fitur pencatatan pemasukan dan pengeluaran serta perekapan data keuangan. Laporan keuangan seperti laba-rugi dan neraca. Untuk laporan keuangan dapat dilihat per hari dan per bulan secara akurat dan cepat. Aplikasi "*My Ficord*" ini sudah teruji menggunakan *Blackbox Testing* dan ISO:9126 pengujian kualitas perangkat lunak yang mengartikan bahwa aplikasi ini dapat digunakan untuk keperluan umum yang membutuhkan pencatatan dan laporan keuangan perusahaan.

Kata Kunci : Aplikasi, *website*, Agile Development, Scrum, Laporan Keuangan, *Blackbox Testing*.